



学校だより

信頼を築く学校

茅野市立
東部中学校

令和3年度 No.7 文責 松島

発行日 6月25日

みんなで考えよう！

新型コロナウイルスと不安や差別ののりこえ方

【6月24日 校長講話より】

1学期も残すところ1ヶ月となりました。部活動では、6月に入り中体連の南信大会が始まり、各部がそれぞれの会場で熱戦を繰り広げています。3年生を中心とした活動に終止符を打った部もありますが、次のステージにコマを進めている部、県大会出場を決めた部もあり、まだまだ今後の活躍が期待されます。この大会を開催するにあたり、多くの方々が「なんとか大会を実施して、部活動で頑張ってきた中学生に活躍の場を与えてあげたい」と考えて、様々な感染拡大防止のための策を講じ、当日も大変細かなところまで神経を使って大会運営をしてくださいました。そして、皆さんもその思いを受けて、新型コロナウイルスと上手に付き合いながら大会に参加をすることができました。

さて、昨年度のこの時期は、2ヶ月の休業が明け、様々な不安を抱えながら学校生活が始まった頃です。新型コロナウイルス感染症がどのようなものなのか？安心して生活をするためには、何をどのようにしたらよいのか？新しい生活様式とは？この状況はいつまで続くのか？この先どうなっていくのか？日々不安の中で生活をしていたように思います。TVやインターネットは様々な情報であふれ、日々新たな情報で右往左往してしまいます。何を信じていいのかわからなくなります。そして、その不安のはけ口は怒りや差別意識に変わっていきます。実際に、感染をしてしまった人に関する噂話をしたり、その人の家を見つけて誹謗中傷をしたりして、そこに居られなくなってしまったという話も聞いたことがあります。

ここで、皆さんに紹介した本があります。先日の読み聞かせで、あるクラスで読んでいただいた本です。関西弁の内容なので、ちょっとアクセントが変かもしれませんが読みます。

「あの子」

なー。なー。なー。 あの子 きてんけどな。

どしたん。どしたん。どしたん。

あのこといっしょに おらんほうがええで。

えー。うそー。なんでー。ほんまに？

あっ そういえば わたしもきいたことあるわ。 そうなん。

あの子と いっしょにおったら あかんねんてー。 へえつー。 まじーつ？

なにになに、わたしにもおしえて。

えつー。 ぼくにもおしえて。 ほんま？ うつそー。 おしえて。 おしえて。

えーつ。 しらんかったわー。 うそつー。 しんじられへんわー。

でも、わたしもきいたことあるでー。 しんじられへんなー。

きいた？ へえー。 おしえて。 うそー。 ふうん。 えーつ。 してる？ そうなん？
きいた？ ちょっと きいた？ きいた？ なに？ なに？ えつー。 おしえて。 へえつー。
おしえて。

えーつ。 そうなん。 しんじられへんわー。 でもな いろいろ きたもん そうやろ。 ぼくも してるわ。
なになに わたしにも おしえて。 あのな、 あの子と いっしょにな、 おらんほうが ええねんてー。 う
っそー。 ちょっと してる？ きいた？ えーつ そうなん。 しんじられへんわー。 そうやろ。 でもなー。
..... それって、 ほんまに ほんまやの？

えつ？ だって だれか ゆうてたもん。

だれかって だれが？ それは しらんけど、 みんなが ゆうててん。

ゆうてたもん.....

でもな。 もしかしてな。 きいただけやしな。 ちがうかもな。 かんけいないしな。 ようしらんしな。 ひ
よっとしてな。

..... なー、 なー。

あの子と はなしてみたら ええやん。ん。

(ひぐちともこ著「あの子」より)

コロナウイルスに関する偏見・差別だけでなく、皆さんの身近にあるネットトラブルも同じではない
でしょうか。

茅野市ではこれまで、新型コロナウイルス対策として「守ろう自分のいのち みんなのいのち」「新
型コロナウイルス感染症を正しく知ろう」というパンフレットを作成し、皆さんにも配布されました。
そして、今回「みんなで考えよう！ 新型コロナウイルスと不安や差別ののりこえ方」というパンフレッ
トが配られました。この後、各クラスで配られたパンフレットを読んでみてください。そして、不安や
差別ののりこえ方について考えてみてください。

新型コロナウイルスとはこれからも付き合っていかなければなりません。恐怖・いじめ・心配・不安・
差別と別れ、正しく知りよく考えること・相手のきもちを想像すること・自分をよるこばせること・あ
りがとう感謝の心を大切にすること・全ての人に思いやりをもつことを、いつも忘れずにいたいですね。

茅野市・茅野市教育委員会より「みんなで考えよう！ 新型コロナウイルスと不安や差別ののりこえ
方」というパンフレットが全生徒に配布されました。各ご家庭でも是非ご覧ください。

空手で全国大会出場！

6月12日（土）に、駒ヶ根市武道館で第26回長野県中学生空手道選手権大会が開催され、本校2
年生の佐藤遼希君・中野怜治君、1年生の土屋晴汰君が出場しました。県内各地の道場で空手を学んで
いる選手が、各中学校単位でチームを組んで出場をする大会で、
この3名は団体組手で優勝、団体形で3位、個人組手で佐藤君が
2位に入賞しました。

8月20日から山口県で開催される全国大会の出場権も獲得し、
更なる活躍が期待されます。

